

## Pemkab Solok Serahkan Insentif Kader Posyandu, Kader KB, dan BLT DD Triwulan III Tahun 2024

JIS Sumbar - [SOLOK.JURNALIS.ID](http://SOLOK.JURNALIS.ID)

Sep 20, 2024 - 01:35



SOLOK - Pemerintah Kabupaten Solok, Sumatera Barat mengadakan penyerahan insentif bagi Kader Posyandu, Kader Keluarga Berencana (KB), dan Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT DD) untuk Triwulan III Tahun Anggaran 2024.

Acara tersebut berlangsung di Islamic Center Koto Baru, Kamis, 19 September 2024, dihadiri oleh Bupati Solok Capt. H. Epyardi Asda, M.Mar, bersama Ketua TP-PKK Kabupaten Solok, Hj. Emiko Epyardi Asda, SP, beserta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya, Ketua TP-PKK Kabupaten Solok Hj. Emiko Epyardi Asda, SP, mengapresiasi kinerja para kader yang telah bekerja keras mendukung program kesehatan di Kabupaten Solok. Ia menyampaikan bahwa keberhasilan pemerintah, termasuk dalam meraih penghargaan Bapak dan Ibu Asuh Terbaik serta dalam percepatan penurunan angka stunting, adalah hasil dari dedikasi para kader di lapangan.

"Kami sangat berterima kasih kepada seluruh kader di Kecamatan Kubung atas upaya maksimalnya untuk mencapai tujuan bersama. Semoga dengan pemberian insentif ini, semangat para kader terus meningkat sehingga Kabupaten Solok bisa menjadi yang terbaik di Sumatera Barat," ungkap Hj. Emiko Epyardi Asda.

Bupati Solok Capt. H. Epyardi Asda, M.Mar, juga menyampaikan apresiasinya kepada para kader, yang menurutnya memiliki peran besar dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Bupati mengingatkan pentingnya peran kader dalam mendukung program-program pemerintah daerah, terutama di bidang kesehatan.

"Ibu-ibu para kader memiliki kontribusi penting dalam menciptakan masyarakat yang sehat dan sejahtera. Insentif ini adalah bentuk apresiasi dari kami, dan semoga dapat menambah semangat Ibu-Ibu kader dalam memberikan pengabdian kepada masyarakat," ujar Bupati Epyardi.

Setelah sambutan, acara dilanjutkan dengan penyerahan simbolis insentif kepada para Kader Posyandu, Kader KB, dan BLT DD untuk Triwulan III Tahun Anggaran 2024 oleh Ketua TP-PKK Kabupaten Solok Hj. Emiko Epyardi Asda. Acara ini dihadiri pula oleh para Kepala OPD, Forkopimcam Kecamatan Kubung, serta kader-kader dari seluruh Kecamatan Kubung.